

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Wienaktion

6.6-9.6 Juni 2017

Die Wienaktion des Schuljahres 2016/2017 startete am Morgen des Pfingstdienstages. Unser Reiseziel, die Jugendherberge Myrthengasse im 7. Wiener Gemeindebezirk, erreichten wir kurz vor Mittag. Wir bezogen unsere Zimmer, aßen zu Mittag und schon machten wir uns per U-Bahn auf den Weg zum Schwedenplatz. Dort trafen wir zum ersten Mal auf unseren Betreuer. In einer beeindruckenden Bus - Rundfahrt durch unsere Bundeshauptstadt sahen wir die prachtvollen Bauwerke der Ringstraße, das Hundertwasserhaus, das moderne Wien mit der UNO-City, das Ernst-Happelstadion und den Donauturm. Wir ließen uns es natürlich nicht entgehen von diesem die atemberaubende Aussicht zu genießen. Nach dem Abendessen führten uns

unsere Lehrer durch das abendliche Wien. Wir sahen u.a. die Karlskirche, die Hofburg, den Heldenplatz, die Staatsoper, die historischen Museen, das Parlament, das Rathaus, die Votivkirche, den Stephansdom und vieles mehr.



Der Mittwoch begann mit einer Führung durch den Stephansdom. Dort erlebten wir die Schönheit des gotischen Baustils, fanden ein Abbild des Baumeisters in einer Skulptur als „Fenstergucker“ wieder und erfuhren viele interessante Zusammenhänge. Gleich danach konnten wir uns in der Peterskirche vom barocken Baustil inspirieren lassen. Nach dem Mittagessen reisten wir vorbei am Wiener Zentralfriedhof nach Niederösterreich zum Flughafen Wien-Schwechat. Dort checkten wir ein und konnten tiefgreifende Eindrücke über das Arbeiten am und im Flughafen erfahren. Am Abend sahen wir uns im Ronacher Theater das Musical „Don Camillo und Peppone“ an. Davor zogen wir uns die schönsten mitgebrachten Kleidungsstücke an und nach dem Musical waren wir uns alle einig, dass man so einen Abend lange nicht vergessen wird.



Am Donnerstag ging es mit der U-Bahn zum Minoritenplatz, denn unser Ziel war das Außenministerium. Wir sahen den Alois-Mock-Saal und eine Diplomatin erzählte uns aus ihrem spannenden Arbeitsleben. Gleich nach dem Mittagessen durften wir in der Mariahilfer Straße selbstständig einige Zeit verbringen, was wir sehr genossen. Am Nachmittag fuhren wir vorbei am Schloss Schönbrunn zum ORF-Zentrum auf den Küniglberg. Im Zentrum des Österreichischen Rundfunks erhielten wir eine Backstage-Führung, bei der wir viele interessante Inhalte über das Fernsehen lernten. Vor allem das Studio, in dem gerade „Dancing – Stars“ gedreht wird, beeindruckte uns. Wir bekamen auch einen Eindruck über die dahinter befindende Technik und erfuhren einige Tricks der Filmemacher. Im Rahmen der Backstage-Führung wurden wir auch zu Filmakteuren. Als kleines Andenken durften wir eine DVD mit nach Hause nehmen. Den Abend genossen wir im Wiener Prater.



Den Vormittag des letzten Tages verbrachten wir in Schönbrunn. Nach einer Führung durch die kaiserlichen Prunkräume des Schlosses bewunderten wir die Tiere des Zoos.

Nach dem Mittagessen starteten wir unseren Heimweg Richtung Innviertel. Freudig, aber auch müde, begrüßten wir einige Stunden später unsere Eltern. Es gab viele Erlebnisse zu berichten, es war eine lehrreiche Woche, an die man sich immer gerne erinnern wird.



<https://www.meinbezirk.at/ried/leute/abschlussklassen-der-nms-geinberg-in-der-bundeshauptstadt-d2153148.html>

Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.